



Des Coulongeois primés lors du Rallye citoyen

publié le 21/05/2022

Deux équipes du collège finissent sur le podium

Ce mercredi 18 mai était organisée à Niort la 13ème édition du Rallye citoyen des Deux-Sèvres. Cette action a pour but de promouvoir l'éducation à la citoyenneté, le devoir de mémoire et l'esprit de défense. 14 équipes de 6 élèves, venant de plusieurs collèges du département, étaient engagées. Au programme, des ateliers de connaissances générales (enseignement de la Défense, vie civique et laïcité) et des ateliers dynamiques (parcours des sapeurs-pompiers, course d'orientation). Chaque équipe était encadrée par un élève sous-officier de l'ENSOA de Saint-Maixent-l'Ecole. Les deux groupes d'élèves de 3ème du collège Henri Martineau ont brillé en finissant aux 2ème et 3ème places du classement final ! Seul le collège de Secondigny les a précédés. Rendez-vous est pris pour l'an prochain.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.